

Aquarien fürs Kindersolbad

BAD FRIEDRICHSHALL Kinder sind von Heimtieren fasziniert und lernen im Umgang mit ihnen spielerisch das Überwinden von Ängsten aber auch die Übernahme von Verantwortung. Daher unterstützt der Heilbronner Erlebnis-Zoofachmarkt Kölle-Zoo mit dem Verein Aquarienfrenude Wasserstern das Kindersolbad in Bad Friedrichshall. So kann die Begegnung mit der Unterwasserwelt eines Aquariums für Kinder so faszinierend sein, dass sie sich eines wünschen.

Dieser Umstand war auch Benjamin Kaufmann vom Kindersolbad in Bad Friedrichshall wichtig, und so dürfen sich nun drei Kindergruppen jeweils auf ein komplett eingerichtetes Aquarium samt tierischen Bewohnern freuen. Das Kindersolbad ist eine Einrichtung des Vereins Jugendhilfe Bad Friedrichshall zur Förderung sozial benachteiligter junger Menschen. *red*